

Jahresbericht 2023

Organisation Vorstand

Die Elternvereinigung Eschen traf sich im Jahr 2023 zu 5 Vorstandssitzungen. Zusätzlich fand auch ein regelmässiger Austausch der Präsidentin mit der Schulleitung der Gemeindeschulen Eschen-Nendeln statt. Jessica Briker hat als seit August im Amt stehende neue Schulleiterin der Gemeindeschulen Eschen-Nendeln einen fixen halbjährlichen Austausch organisiert. An diesem Austausch nimmt auch eine Vertreterin der EV Nendeln teil.

Kommissionen

Die Elternvereinigung hatte auch im Jahr 2023 mit je einer Person Einsitz in den folgenden Kommissionen, nämlich dem Gemeindeschulrat, der Kommission für Familien und Jugend und der Kommission für öffentliche Sicherheit.

Gesunde Znünipause

Das neue Konzept "Gesunde Znünipause" hat sich in der Zwischenzeit etabliert. Nach einem Jahr Erfahrung hat sich gezeigt, dass das von der Gemeinde dafür gesprochene Budget ausreicht, die "Gesunde Znünipause" 2x im Monat anzubieten. Seit dem Start des neuen Schuljahres im August 2023 findet diese deshalb im 2-Wochen-Rhythmus statt.

Kinderkleiderbörse Frühling und Herbst

Im Jahr 2023 konnte die Kinderkleider- und Spielwarenbösre sowohl im März wie auch im Oktober wie geplant durchgeführt werden. An beiden Terminen haben sehr viele Aussteller ihr grosses Sortiment an gebrauchten Kinderkleidern und Spielwaren angeboten. Wie in den letzten Jahren zeigt es sich auch im Jahr 2023, dass die Börse im Herbst weit besser besucht wurde als diejenige im Frühjahr.

Projekt "Schulanfang"

Das Projekt "Schulanfang" bei der die Schulkinder der 4. Klassen kleine Geschenke an Autofahrerinnen und Autofahrer verteilen, konnte wieder wie geplant durchgeführt werden. Im Anschluss an die Verteilung der Geschenke hat die EV die Schulkinder zu einem Frühstück eingeladen.

Gesunde Znüni-Woche an der PSE

Die gesunde Znüni-Woche wurde traditionsgemäss in der letzten Schulwoche vor den Herbstferien durchgeführt und wurde verdankenswerterweise von der Gesundheitskommission der Gemeinde Eschen finanziert.



Roratefrühstück

Am 6. Dezember 2023 bereitete die EV wie in den vergangenen Jahren üblich das Roratefrühstück für die Schülerinnen und Schüler der PSE zu.

Schulanlässe

Die EV konnte die Kinder wie auch Eltern während dem Schuljahr immer wieder mit Kleinigkeiten verwöhnen. So wurden an alle Primarschul- und Kindergartenkinder an der Fasnacht Krapfen und am letzten Schultag vor den Sommerferien Glace verteilt.

Popcornmaschine

Die Vermietung der EV-eigenen Popcornmaschine erfreute sich im Jahr 2023 grosser Beliebtheit. An verschiedenen Anlässen, wie beispielsweise dem Kindermaskenball oder dem Bretschalauf wurde die Popcornmaschine genutzt.

Generalversammlung

Mit der GV vom 11. September 2023 sind zwei langjährige Mitglieder, Manuela Gerner und Tanja Muster, aus dem Vorstand ausgetreten. Der Vorstand der EV setzte sich per Ende Dezember 2023 aus insgesamt 11 Personen zusammen.

29. Februar 2024

Für den Vorstand: Martina Sochin-D'Elia, Präsidentin EVE.